

PRESSEMITTEILUNG 06/2018

Fürstenwalde, 24.08.2018

Tag der offenen Tür beim KWU-Entsorgung in Fürstenwalde

Neuer Verwaltungssitz öffnet am 1. September Türen und Tore für die Besucher

Das KWU-Entsorgung, Eigenbetrieb des Landkreises Oder-Spree, lädt am Sonnabend, dem 01. September 2018 von 10:00 bis 13:00 Uhr alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zum Tag der offenen Tür ein. Veranstaltungsort ist diesmal der KWU-Neubau samt Außenbereich an der Frankfurter Straße 81 in Fürstenwalde.

Geboten wird ein vielfältiges Informations- und Unterhaltungsprogramm für die ganze Familie. Das KWU-Team gewährt interessante Einblicke in die Arbeit des Entsorgungsunternehmens. So gibt es neben der Abfallberatung beispielsweise die Möglichkeit, Entsorgungstechnik hautnah kennenzulernen. Dafür steht auf dem KWU-Parkplatz ein modernes Niederflur-Müllfahrzeug zum Einsteigen und Anfassen bereit. Wer einmal in einem Müllauto gefahren werden möchte, kann dies auch gern tun. Die Rundtour führt von der KWU-Verwaltung zum KWU-Fuhrhof in der James-Watt-Straße und wieder zurück zum KWU-Neubau.

Kinder können Stoffbeutel nach eigenen Wünschen bemalen, an einer Tonnen-Rallye teilnehmen oder sich schminken lassen. Beim Abfall-Quiz und dem Glücksrad gibt es für Alt und Jung viele schöne Preise zu gewinnen. Für das leibliche Wohl und musikalische Unterhaltung wird selbstverständlich auch gesorgt.

Wer etwas zur Abfallvermeidung und für den Schutz der Umwelt tun möchte, bringt eine Plastiktüte mit. Für die Plastiktüte gibt es im Tausch einen Stoffbeutel – solange der Vorrat reicht.